

Visite du club aquariophile d'Achères



Après quelques difficultés à trouver notre point de rendez-vous, nous rencontrons enfin notre *Dom* qui nous conduit au club. Un bâtiment en partie désaffecté de la SNCF d'une gare de triage, apparaît derrière quelques arbres après une traversée dans la forêt. Les moteurs coupés, nous pouvons faire connaissance et le courant passe très vite entre nous. *Dom* nous apprend également que *Philippe* le président du club d'Achères va nous rejoindre.



Notre impatience étant très forte, nous commençons la visite par la salle d'exposition, où à notre grande surprise, il n'y a pas que des poissons. Des terrariums sont présents dans la pièce au milieu d'aquariums des Lacs Malawi, Tanganyika et Victoria ainsi qu'un bac amazonien et d'Amérique du Sud.



Encastrées dans des murs blancs, toutes ces cuves ressortent comme de magnifiques vitrines éclairées. Cette pièce est en phase de restructuration pour pouvoir accueillir prochainement des bacs plus importants que fabriquent les adhérents du club.



Mais déjà, un superbe bac du Lac Tanganyika avec une profondeur de 80cm vient d'être récemment remis en route.



Un bac du lac Victoria est également présent avec plusieurs espèces différentes. Tout ce petit monde est en attente d'un nouveau bac plus grand et qui aura une place de choix dans cette salle d'exposition.



Philippe, le président vient nous retrouver et avec *DOM*, nous font visiter les coulisses de cette salle et nous explique le fonctionnement de l'installation.

Puis, ils nous font découvrir une autre pièce qui est dédiée aux reproductions et à l'acclimatation de certaines espèces. Dans une ambiance amicale et après avoir pris un café bien chaud, nous passons aux échanges de poissons. Et là, une surprise nous attend. Il s'avère que quelques belles espèces et en quantité, nous on était réserver (de jeunes *Iodotropheus*, *Cynotilapia Afra Jalo Reef*, *Pseudotropheus Saulosi*, etc..). Malheureusement, il est déjà l'heure de repartir, mais nous aurions pu discuter encore 2 heures sans nous arrêter.

Je tiens à remercier *Philippe* et *DOM* pour leur accueil convivial et de la gentillesse qu'ils ont eus pour notre association.

Contact club d'Achères

cat.acheres@gmail.com

Texte : Ommerpark
Photos : A.Salmagne